

Últimos días para visitar la muestra sobre Vía Irun

Escrito por Administrator
Sábado, 27 de Mayo de 2023 22:02 -

Noticia publicada en Diario Noticias de Gipuzkoa, el sábado día 27 de Mayo de 2023

Últimos días para visitar la muestra sobre Vía Irun La exposición instalada en el edificio de cristal de la plaza Txanaleta cerrará mañana

A.M.S.

27-05-23 | 02:20

La exposición sobre el proyecto Vía Irun que desde el pasado enero se encuentra instalada en el edificio de cristal de la plaza Txanaleta cerrará sus puertas mañana.

La muestra recoge información, tanto a través de paneles como de herramientas interactivas, sobre a la primera fase de Vía Irun, desde el proyecto que tiene como objetivo la renovación urbana del ámbito ferroviario de Irun hasta la aprobación inicial en octubre del Plan General en este entorno. Además, incluye un punto de recogida de opiniones y sugerencias

El horario para visitar la exposición hoy y mañana es de 11.00 a 13.00 horas.